



Trachtler wieder auf der Grünen Woche 2024

Beitrag

Einigkeit herrschte bei der Frühjahrstagung des Bayerischen Trachtenverbandes nicht nur in vielen Sach- und Jubiläumsfragen zum Jubiläumsjahr "140 Jahre Trachtenbewegung Bayern".

Nach der Grünen Woche mit eigenem Stand (mit BR Heimat) mit vielen Auftritten, Kontakten und Gesprächen soll es auch 2024 wieder eine Bayernhallen-Belebung geben.

Musik-, Tanz- und Trachtengruppen, die sich für eine Ausflugs- und Auftrittsreise nach Berlin zur Grünen Woche 2024 (19.-28.1.) interessieren, können sich an Anton Hötzelsperger (Sachgebiet Öffentlichkeitsarbeit beim Bayerischen Trachtenverband, Tel. 08051-3604 oder email anton-hoetzelsperger.de wenden).

Foto: Bayerisches Landwirtschaftsministerium



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Grüne Woche Berlin

Schlagworte

1. Bayern
2. Berlin
3. Grüne Woche
4. München-Oberbayern